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５番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 白井市長の政治姿勢について問う。 

(1) 地方自治体における、首長と議会の「二元代表制」についての認識を

聞きたい。 

(2) 職員人事に関連して「再任用」に方向転換したのか。 

(3) 行政情報の公開及び公文書管理のあり方について 

(4) 特定の団体への便宜供与について 

(5) 議会答弁について 

２ 埴生、津布田小・中統合問題等について 

(1) 昨年１２月の地元説明会で、関係者間のワークショップ等の開催で協

議を進めるとの提案がされたが、その後の経緯と今後の見通しについて

聞きたい。 

(2) この小・中統合問題に関連して、教育長は「認定子ども園」について

も言及されたが、この具体化についての見通しはあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


